

令和元年度 第1回燕市学校給食運営委員会会議録（要旨）

日 時：令和元年6月26日（水）午後3時から4時まで

場 所：燕市役所 3階301会議室

出席委員： 燕東小学校委員、燕南小学校委員、燕北小学校委員、小池小学校委員、
大関小学校委員、小中川小学校委員、吉田小学校委員、吉田北小学校委員、
分水北小学委員、分水小学校委員、島上小学校委員、小池中学校委員、
吉田中学校委員、分水中学校委員、食物アレルギーに識見を有する者、
学校薬剤師

欠席委員： 栗生津小学校委員、燕北中学校委員

委託業者： 株式会社味彩燕、株式会社メフォス

事務局： 教育長、教育次長、主幹、学校教育課長、学校教育課課長補佐、
東部学校給食センター栄養主査、西部学校給食センター栄養教諭、学校給食係

1 開会挨拶 遠藤教育長

2 議事進行

(1) 平成30年度事業報告

資料に基づき「三ツ星給食プロジェクト」、「食物アレルギーに対する取組」、「たべもの川柳」等の平成30年度の事業報告について説明した。

(2) 令和元年度事業計画

資料に基づき「三ツ星給食プロジェクト」、「食物アレルギーに対する取組」、「『食育だより』の発行」等の令和元年度の事業計画を説明した。

(3) 学校給食会計について

① 平成30年度学校給食費会計決算報告

	会計別	総収入額(円)	総支出額(円)	繰越金(円)
東部 学校給食センター	小学校給食会計	115,591,405	115,318,317	273,088
	中学校給食会計	77,399,952	77,178,773	221,179
西部 学校給食センター	小学校給食会計	109,544,161	109,297,449	246,712
	中学校給食会計	60,052,104	59,899,186	152,918

	区分	延べ食数	平均給食回数
東部 学校給食センター	小学校	419,949食	190.1回
	中学校	242,431食	186.3回
西部 学校給食センター	小学校	400,087食	189.7回
	中学校	189,019食	190.0回

決算書のとおり説明した。

② 平成 30 年度学校給食会計監査報告

東部及び西部学校給食センター会計監査について報告した。

③ 令和元年度学校給食会計予算

	会計別	予算額(円)	昨年度との比較(円)
東部 学校給食センター	小学校給食会計	116,085,888	588,088 増
	中学校給食会計	79,575,337	98,137 増
西部 学校給食センター	小学校給食会計	106,654,792	3,012,953 減
	中学校給食会計	60,580,478	1,204,069 減

	区分	給食予定人数	基準給食回数
東部 学校給食センター	小学校	2,240 人	188 回
	中学校	1,335 人	186 回
西部 学校給食センター	小学校	2,057 人	188 回
	中学校	1,012 人	186 回

[米(地元産コシヒカリ)の負担金]

燕市では、地産地消を推進するとともに、保護者負担の軽減を目的として、給食米の購入費の一部を市で負担しており、今年度も継続する。

(4) 給食費会計決算報告方法の変更について

これまで 4 月に会計監査を実施後、全児童生徒に手紙を配布するという方法で保護者に給食会計決算報告を行っていたが、今年度分から紙での配布をやめ、ホームページで決算を公開して報告としたい旨を説明した。

(5) その他

事務局からトマみそカレー豚丼について説明

平成 30 年度決算報告、平成 31 年度事業計画について委員より承認された。

[委員の意見等]

■ 繰越金について

委員 燕市西部学校給食センターの繰越金について、平成 30 年度は 246,712 円であった。説明願いたい。

事務局 一食単価 275 円で作ってはいるが、その日の野菜の値段の変動などにより、繰越金が生じる。

■ 未納金について

- 委員 未納金について説明願いたい。
- 事務局 徴収ができなかった分のこと。収入の部に入っている過年度未納金というは、平成 30 年度であれば、平成 29 年度に入らなかつた分ということ。
- 委員 未納金は全額徴収できていないのではないか。今年初めて委員になった方は去年の資料がないと思うが、去年の資料を見ると、西部学校給食センター小学校給食会計の平成 29 年度の未納金 150,475 円に対して、125,322 円しか納入されていない。この資料だけを見ていると、そのことがわからないので、次年度、分かる資料を示してもらいたい。
- 事務局 平成 29 年度の未納金で 30 年度に入らなかつた分は、今年度の始めになつて納入があつた。今後、資料を見直す。

■ 給食費の値上げについて

- 委員 10 月に消費税の増税が控えているが、給食費は増加するのか。
- 事務局 食品の税率は、今までどおり 8 %なので、今のところ値上げの予定はない。

■ 献立について

- 委員 個人的な意見になるかもしれないが、カレーの日は麦ご飯になっている。せっかく子どもたちに人気のカレーライスなのだから、一番おいしい白米で食べさせてあげたい。
- 事務局 麦ご飯にしているのは、少しでも食物繊維を摂取してほしいから。麦ご飯だけだと食べづらいので、カレーなど食べやすい献立の日に出している。カレーの日のご飯については栄養価等を計算しながら検討する。

3 閉会挨拶 教育次長